

47. Bachtelcup in Wetzikon vom 17. Februar 2024

Nach 5-jährigen Unterbruch, konnten wir unseren Bachtelcup zum 47. Mal wieder durchführen. Unser Vizepräsident Armin Wyss konnte 8 Mannschaften und 11 Duo am Morgen in der Eishalle in Wetzikon begrüßen. Nach dem Einspielen startete das Turnier und es wurde hart, aber fair um jeden Punkt gekämpft. Zur Stärkung und für das leibliche Wohl stand unsere Festwirtschaft allen Teilnehmern zur Verfügung mit feinen Sandwiches, leckeren gegrillten Würste sowie eine vielfältige Anzahl an Torten und Kuchen sowie diversen Getränken.

Die Rangverkündigung fand draussen bei fast frühlingshaften Temperaturen statt. Bei den Mannschaften gewannen die Herren CH Nationalmannschaft mit Thomas Biedermann, Pascal Dal Molin, Roger Wüthrich und Fredi Dal Molin mit 11:3 Punkten. Auf Rang zwei folgte der ESC Solothurn mit 10:4 Punkten und einer Stockdifferenz von 26. Knapp dahinter mit ebenfalls 10:4 Punkten, aber mit einer Stockdifferenz von 20 klassierte sich der ESC Langenargen. Guter 7. Rang erreichten die Jugend CH mit Simon Streun, Kilian Streun, Fabian Rüegg und Felix Giese.

Bei dem Duo gewann der ESC Thierachern/Zollikon-Küsnacht mit Guido Stucki und Jörg Brun mit 16:4 Punkten. Auf dem zweiten Platz kam der ESC Soorsischliffer 1 mit Christian Martin und Katja Lohrer. Sie erreichten 14:6 Punkte und eine Stockdifferenz von 57. Ebenfalls 14:6 Punkte, jedoch eine Stockdifferenz von 40 erreichte der ESC Sur EN 1 mit Claudio Mathieu und Orlando Bass und wurden somit dritten.

Wir gratulieren allen Gewinnern und bedanken uns bei allen Teilnehmern für ihr Besuch bei unserem 47. Bachtelcup ganz herzlich!! Ebenfalls ein grosses Dankeschön allen Sponsoren für ihre Unterstützung und allen Mitgliedern des ESC am Bachtel für ihre tatkräftige Unterstützung bei der Organisation und Durchführung vom Bachtelcup 2024. Ein grosses Dankeschön an unseren Vizepräsident Armin Wyss für die Leitung als OK-Chef sowie ein Dank an unser Schriftführer Florian Wyss und unser Festwirt Urs Beutler.

Dank der grossartigen Organisation und den unermüdlichen Einsatz aller Beteiligten wurde der 47. Bachtelcup ein Erfolg und der ESC am Bachtel freut sich jetzt schon auf den nächsten Bachtelcup.

